

Produktion

Malerei



Malerei

Lust auf Farbe

Die Malerei der Stiftung Terra Vecchia befindet sich in Oberburg. Der Betrieb verfügt über breites Branchenwissen und langjährige Erfahrung. Die Mitarbeitenden realisieren individuelle Kundenwünsche und setzen Ideen gezielt um. In die Arbeitsprozesse sind Menschen einbezogen, die im Rahmen der beruflichen Integration oder eines geschützten Arbeitsplatzes auf Begleitung und Unterstützung angewiesen sind.



Produkte

- Malerarbeiten
- kleine Gipsarbeiten
- Tapezieren
- Wohnungs-, Industrie- und Fassadenrenovierungen

Dienstleistungen

- Unterstützung von Kundinnen und Kunden bei der Umsetzung von Farbideen, Auftragsplanung und Ausführung
- Farbberatung
- Beratung betreffend ökologischer oder gifthaltiger Materialien
- Farb- und Raumgestaltung



Die Stiftung Terra Vecchia ist eine im Kanton Bern etablierte Organisation und verfügt über grosse Erfahrung in den Bereichen Sozialtherapie, Arbeits-

integration und Produktion. Auf die Vernetzung innerhalb der Stiftung sowie die Zusammenarbeit mit anderen Institutionen wird grosser Wert gelegt.

Kontakt:

Stiftung Terra Vecchia
Malerei
Bahnhofplatz 8
3414 Oberburg
Mobile: 079 407 58 34
Tel: 034 423 73 77
malerei@terra-vecchia.ch

Alle Angebote der Stiftung
Terra Vecchia im Überblick:

Sozialtherapie

Ambulante Nachsorge
Brienzwiler-Corte
Familienplätze
Melchenbühl
Saurehorn

Arbeitsintegration

Abklärungen
Arbeitstraining
Ausbildungen
Geschützte Arbeitsplätze
Integrationsmassnahmen
Job Coaching
Wohnen

Produktion

Administration/Buchhaltung
Baumeister
Blumenladen
Gärtnerei/Gartenbau
Gastronomie
GlasArt
Holzbau
Malerei
Schlosserei
Schreinerei
Spenglerei/Sanitär
Upcycling Manufaktur
Werkhof/Logistik

Detaillierte Informationen
www.terra-vecchia.ch

Konzept und Gestaltung:
Marc Brummer, Büro Destrukt
Fotografien:
Philipp Zimmiker / Rahel Krabichler